
Протокол общего собрания МБОУ Истопской ООШ 

 

№ 1 от 09.01.2024г. 

 

Присутствовало - 8 человек 

 

Повестка собрания: 

1. Создание спортивного клуба в школе. 

2. Утверждение проекта Устава спортивного клуба. 

З. Выбор членов Совета клуба. 

4. Рассмотрение и утверждение предложений о названии, девизе, эмблеме и 

атрибутике клуба. 

5. Составление и утверждение плана работы ШСК, плана-сетки спортивных 

мероприятий на 2023-2024 учебный год, календарного плана спортивных 

соревнований ШСК на 2023-2024 уч. год. 

 

По первому вопросу слушали Ковалеву Т.Г.., директора школы, которая открыла 

организационное собрание и рассказала о необходимости создания школьного 

спортивного клуба в связи с тем, что спортивная и физкультурная деятельность в 

рамках работы школы должна иметь четкую систему и направленность и с целью 

обеспечения физического и социального развития личности учащихся, 

формирования установок на активный и здоровый образ жизни, двигательной 

активности, формирования потребности в систематических занятиях физической 

культурой и спортом. При этом важным приоритетом является принцип 

добровольности вхождения в спортивный клуб и самое главное, что учащиеся под 

руководством старших наставников смогут быть активными участниками и 

организаторами жизни школьного спортивного клуба. 

Т.Г. Ковалева  довела до участников собрания информацию о своем приказе «О 

создании школьного спортивного клуба» сообщив, что было принято решение 

провести собрание для решения ряда организационных вопросов. В соответствии 

с утвержденным Положением о школьном спортивном клубе все участники 

организационного собрания являются учредителями клуба, а также 

информировала участников собрания о том, что согласованы кандидатуры 

председателя и заместителя председателя школьного спортивного клуба, которые 

рекомендуются для избрания на заседании школьного Совета клуба. Также 

С.И.  Кушнерева  сообщила, что руководителем клуба назначена Шилова Т.В.., 

которой передается право председательствовать на организационном собрании 

школьного спортивного клуба. 

Постановили: создать школьный спортивный клуб в школе. 

Результаты голосования: 

За -8 человек 

Против — 0 человек 

Воздержались - 0 человек 

 

По второму вопросу слушали Кушнереву С.И.., руководителя рабочей группы 

по созданию школьного спортивного клуба, зам. директора по УВР, которая 

довела до сведения участников организационного собрания основные положения 

Устава клуба, она сказала, что Устав был разработан на основании 



Положения о школьном спортивном клубе и прошел обсуждение среди 

обучающихся, а затем был передан на утверждение директору школы. 

Постановили: принять Устав школьного спортивного клуба. 

Результаты голосования: 

За - 8 человек 

Против - 0 человек 

Воздержались — 0 человек 

 

По третьему вопросу слушали Шилову Т.В., учителя физической культуры, 

которая предложила кандидатов в члены Совета школьного спортивного клуба: 

Ковалеву Т.Г. директора школы, Кушнереву С.И. звуча школы, Потееву Н.А. 

учителя начальных классов, моторина И. ученика 9 класса, Короватую А. 

ученицу 9 класса, Дашук М. ученика 8 класса, кривенкова Д. ученика 7 класса.  

Постановили: данные кандидатуры принять в члены Совета клуба, 

руководителем клуба назначить Шилову Т.В.., учителя физической культуры. 

Результаты голосования: 

За- 8 человек 

Против — 0 человек 

Воздержались—0 

человек 

 

По четвертому вопросу слушали Моторина И. ученика 9 класса, который внес 

предложение назвать клуб школы «Ритм» и провести конкурс на лучший девиз 

клуба, эмблему и атрибутику. 

Постановили: назвать школьный спортивный клуб «Старт», провести конкурс на 

определение девиза клуба, эмблемы и атрибутики. Результаты голосования: 

За - 8 человек 

Против – 0 

человек 

Воздержались — 0 человек 

 

По пятому вопросу слушали Шилову Т.В., учителя физической культуры, 

которая озвучила план работы ШСК, план-сетку спортивных мероприятий на 

2023-2024 учебный год, календарный план спортивных соревнований ШСК на 

2023-2024 уч. год. 

Постановили: планы принять за основу. 

Результаты голосования: 

За— 8 человек 

Против — 0 человек 

Воздержались — 0 человек 

 

Председатель: ___________________ Ковалева Т.Г. 

Секретарь: _____________________ Хашина И.М. 


